

## HIMASI Unimal Raih Juara pada pada Dua Kategori di Multi Challenge Day 2024



Mahasiswa Prodi Sistem Informasi Unimal berjaya pada kegiatan Computer Multi Challenge Day yang dilaksanakan di UNiversitas Syiah Kuala, 31 Oktober - 3 November 2024

UNIMALNEWS | Banda Aceh - Himpunan Mahasiswa Sistem Informasi (HIMASI) Universitas Malikussaleh menorehkan prestasi pada ajang tingkat nasional, "Computer Multi Challenge Day 2024". Kegiatan itu dilaksanakan yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Teknik Komputer, Universitas Syiah Kuala, pada 31 Oktober - 3 November 2024.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews*, Kamis (7/11/2024) atas kegiatan yang dilaksanakan di Banda Aceh itu. HIMASI berhasil meraih juara dalam dua kategori perlombaan, yakni UI/UX Design dan Hackathon.

Pada kategori UI/UX Design, tim HIMASI yang terdiri dari Naufal Abdulillah (angkatan 2023), Ziky auliansyah (angkatan 2022), dan Tiwik (angkatan 2022) berhasil meraih Juara 1 dengan karya desain dengan aplikasi inovatif bertajuk UMKM Jasa. Aplikasi ini mirip dengan *platform e-commerce*, tapi fokus utamanya adalah layanan jasa. "Melalui aplikasi ini, penyedia jasa seperti tukang, penjahit, atau penyedia jasa sablon dapat menampilkan layanan yang mereka tawarkan beserta harga masing-masing," ungkap Naufal.

Adapun pada kategori Hackathon, tim HIMASI yang terdiri dari Nawang Wulandari (angkatan 2023), Nazira Thahira (angkatan 2023) dan Assaida Ibka Putri (angkatan 2023) berhasil meraih Juara 2. Mereka menciptakan inovasi berupa Reverse Vending Machine. "Inovasi ini merupakan sistem di mana masyarakat dapat mengubah sampah menjadi uang," papar Nawang Wulandari.

Lebih lanjut ia mengatakan bahwa fungsi aplikasi ini dapat diletakkan di setiap titik khusus sebagai tempat pembuangan sampah, di mana sampah dikategorikan sesuai jenisnya. Alat ini terhubung dengan aplikasi di ponsel pengguna. "Setiap kali masyarakat membuang sampah, nilai tertentu akan dikreditkan ke akun mereka dan dapat dicairkan," tambahnya berpromosi. Menurut mereka pemerintah juga terbantu dengan adanya alat ini karena sampah dapat dikategorikan dengan baik, sehingga bisa didaur ulang.

Menurut Guru Besar Fakultas Teknik Unimal, Prof Dr Dahlan Abdullah, prestasi ini merupakan bagian dari program kerja Bina Prestasi bidang Riset dan Teknologi (Ristek) HIMASI yang dipimpin oleh Putri Iqlima, mahasiswa angkatan 2022. "Proses seleksi untuk ajang ini dilakukan secara online sebelumnya, dan pada tanggal 2 November 2024 pukul 23.00 WIB, tim HIMASI berangkat menuju Banda Aceh untuk mengikuti babak semifinal. Pengumuman hasil lomba dilaksanakan pada tanggal 3 November 2024," ujar Dahlan.

"Kemenangan ini menunjukkan komitmen HIMASI dalam mengembangkan kemampuan teknis dan inovatif para anggotanya serta semangat kompetisi tinggi di kalangan mahasiswa Universitas Malikussaleh," pungkasnya.

Ajang Computer Multi Challenge Day 2024 yang berlangsung di Universitas Syiah Kuala ini diikuti oleh berbagai perguruan tinggi di Indonesia. Kegiatan ini digabungkan dengan seminar internasional tentang inovasi teknologi terbaru dan kecerdasan buatan (AI) dan workshop untuk meningkatkan desain kreatif mahasiswa. Puncak acara CMD 2024 diadakan di Puslatbang KHAN LAN RI, Lamcot, Darul Imarah, Aceh Besar [tkf]

**Tanggal:** 08 November 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),